



NEWS 吉川満義様からご寄附をいただきました

6月20日(木)、株式会社ヒューテック会長 吉川 満義様から「市政発展のために」と100万円のご寄附をいただきました。

吉川様より目録を手渡され、市長は「いただいたご寄附は、ご意向を踏まえて市民福祉のために活用させていただきたい」とお礼の言葉を述べました。

このご寄附は、市の市民福祉向上のために有効に活用させていただきます。

吉川様、誠にありがとうございました。



NEWS 武雄ライオンズクラブ様からご寄附をいただきました

6月20日(木)、武雄ライオンズクラブ会長 國武 夕香様から、子どもたちが安心して生活を送れるようにと生理用品をご寄附いただきました。

國武様は「青少年育成のため、子どもたちに対して支援の一助となれば」と思いを語られ、市長からは「昨年に引き続き支援していただくことは大変ありがたいこと。ご寄附いただいた生理用品を活用し、子どもたちが安心できる環境を引き続き作っていきたい」と感謝状が贈られました。

市では、令和4年度より「市内小中学校における生理用品配置事業」を実施しており、今回いただいた生理用品を活用させていただきます。

武雄ライオンズクラブ様、誠にありがとうございました。



NEWS デジタルによる先進的給付事務導入自治体として大臣認定を受けました

市では、令和5年経済対策に基づく物価高騰対策給付金事務において、デジタルの積極活用による迅速・簡素・適切な給付事務の先進的な取り組みとして「スーパーファストパス※」を導入しました。

この取り組みに対し、全国における「先進的給付事務導入自治体」として、新藤経済再生担当大臣および自見地方創生担当大臣により令和6年6月24日付で認定されました。

6月28日(金)に開催された認定式を受け、市長は「必要な時に必要な人に必要な支援をいち早くやる。それ尽可能にするのがデジタル。今後も、いろいろな手続きに拡げていきたい」と述べました。

※自治体からの通知や案内が届く前に申請手続きができる仕組みのこと



NEWS 第8回武雄市消防操法大会が開催されました

7月7日(日)、武雄市白岩競技場において6年ぶりとなる第8回武雄市消防操法大会が開催されました。

この大会は、地域における消防防災の要となる消防団員が迅速で正確な器具等の操作を習得することにより、消防技術の向上と士気高揚を図るもので、小型ポンプ操法、ラッパ吹奏の2種目で競われました。

各分団、素晴らしい実技を披露された中、小型ポンプ操法の部・ラッパ吹奏の部ともに第3分団(若木町)が見事ダブル優勝を果たしました。【表紙写真】

選手を支えていただきました団員、ご家族、職場の皆さま、会場に駆けつけていただいた市民の皆さま、応援ありがとうございました。